



Dr. Herbert Heitmann wird neuer Leiter Communications Government Relations bei Bayer

Dr. Herbert Heitmann wird neuer Leiter Communications
 Government Relations bei Bayer

Dr. Herbert Heitmann, derzeit Executive Vice President External Communications bei der Royal Dutch Shell mit Sitz in Den Haag (Niederlande), wird zum 1. September 2013 die Leitung des neu geschaffenen Bereichs "Corporate Communications and Government Relations" bei Bayer übernehmen.
Der bisherige Kommunikationschef Michael Schade, wird - wie berichtet - zum 1. Juli 2013 zur Bayer 04 Leverkusen Fußball GmbH wechseln und am 1. Oktober die Leitung der Geschäftsführung des Fußball-Bundesligisten übernehmen.
Dr. Herbert Heitmann wurde am 17. September 1962 geboren. Der Münsteraner studierte Verfahrenstechnik an der Universität Dortmund und promovierte dort 1995. Als Verfahreningenieur startete er seinen Berufsweg zunächst bei Procter
 Gamble und später in der Kernforschungsanlage Jülich. Anschließend war er sechs Jahre als politischer Berater beim Deutschen Bundestag und im Bundesministerium für Forschung und Technologie tätig.
1998 wechselte Dr. Heitmann zu SAP nach Walldorf, wo er zunächst die Vorstandskommunikation verantwortete, bevor er die Leitung der weltweiten Unternehmenskommunikation übernahm. Seit 2010 verantwortet er die externe Kommunikation bei Shell.
Dr. Heitmann verfügt über große internationale Erfahrungen. Er ist u. a. Gründungspräsident der European Association of Communication Directors (EACD), dem ersten Netzwerk für Kommunikatoren in Europa.

Bayer AG
51368 Leverkusen
Deutschland
Telefon: +49-214-301
Telefax: +49 - (0)214 - 30 - 66247
Mail: info@bayer-ag.de
URL: <http://www.bayer.de>

Pressekontakt

Bayer AG

51368 Leverkusen

bayer.de
info@bayer-ag.de

Firmenkontakt

Bayer AG

51368 Leverkusen

bayer.de
info@bayer-ag.de

Bayer ist ein weltweit tätiges Unternehmen mit Kernkompetenzen auf den Gebieten Gesundheit, Ernährung und hochwertige Materialien. Mit unseren Produkten und Dienstleistungen wollen wir den Menschen nützen und zur Verbesserung der Lebensqualität beitragen.